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Palabra

de Vida

Por lo tanto cualquiera

puede hacer la 

voluntad de Dios que

es el amor a Él y el

amor fraternal.  

Y si amamos Jesús nos

reconoce como su 

familia: sus hermanos y 

hermanas. Es nuestra

mayor oportunidad 

que nos sorprende 

porque: nos libera del 

pasado, de nuestros

miedos, de nuestros

esquemas. En esta

perspectiva los límites y 

las fragilidades también

pueden ser un trampolín

de lanzamiento hacia

nuestra realización. 

Todo puede ser un 

salto de calidad. 

"'Sed una familia'. ¿Hay entre 
vosotros quien sufre pruebas 
espirituales o morales? 
Comprenderlos como y más que 
una madre, iluminarlos con 
palabras o con el ejemplo. No 
dejéis que se pierdan, más bien 
aumentad el calor de la familia a 
su alrededor. 
¿Hay entre vosotros quien sufre 
físicamente? Que sean vuestros 
hermanos favoritos. […] Nunca  
antepongáis ninguna actividad de 
ningún tipo . […] ante el espíritu 
de familia con los hermanos con 
los que vivis. Y allí donde vayáis 
para llevar el ideal de Cristo, [...], 
lo mejor que haréis será tratar de 
crear el espíritu de familia con 
discreción, prudencia pero con 
decisión. 
Es un espíritu humilde, quiere el 
bien de los demás, no se 
sobreestima ... es [...] verdadera 
caridad »1.

En un barrio de Homs, Siria, 
más de ciento cincuenta 
niños, en su mayoría 
musulmanes, asisten a 
clases de recuperación en 
una escuela de la iglesia 
ortodoxa griega.

1C. Lubich, Gen’s, 30 (2000/ 2), p. 42. 
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